1975-1979 Umbau, der neue Polo, ein Mini-Porsche, V.A.G. und 50 Jahre Thiel



1975

1976

Der Zubehörmarkt am Westerntor und die Gebrauchtwagenausstellung an der Detmolder Straße 28 werden aufgegeben und in den Hauptbetrieb an der Detmolder Straße 73 integriert.

Im April wird der VW Polo im Rahmen eines Polo-Turniers bei Thiel vorgestellt.



Miniaturausgabe des Porsche 911 Eigenkonstruktion eines Thiel-Mitarbeiters

Das Volkswagenwerk entscheidet eine Umstrukturierung in 22 VW- und Audi-Vertriebszentren. Thiel wird mit 3 anderen Betrieben im Vertriebszentrum Ostwestfalen-Lippe zusammengefasst.

Der neue Porsche 924 wird zum Anlass genommen, den Zubehörmarkt wieder in die Detmolder Straße 28 umzusiedeln, um an der Detmolder Straße 73 das "Porsche-Zentrum Ostwestfalen" einzurichten.

Am 9. Mai feiert Luise Thiel ihren 65. Geburtstag und wird als erste Frau mit der Innungsmedaille ausgezeichnet.

Die Gebrauchtwagenhalle wird um das dreifache erweitert, die Kundendienst-Annahme vergrößert und mit einer Cafeteria ergänzt.

Die Absatzorganisation für VW und Audi erhält einen eigenen Rahmen und präsentiert sich fortan unter der Handelsmarke V.A.G.

Die Räume in Paderborn und Rheda werden großzügig umgebaut und erweitert.

Am 19. Januar läuft der letzte in Deutschland gefertigte Käfer vom Band.

Der neue Zubehör-Shop (Detmolder Straße 73)

- 2 Polo-Turnier
- 3 Der "Automarkt" am neuen Platz
- 4 VW LT Nutzfahrzeug-Sonderschau
- 5 Aktion "Auto und Freizeit" 2. bis 4. April 1976
- 6 Der neue Betrieb in Rheda
- 25 Jahre Thiel in Gütersloh
- 8 Luise Thiel bei der Festansprache zum 50. Jubiläum und das neue Firmenzeichen















1979

1977

1978

Die Karl Thiel GmbH & Co. feiert ihr 50jähriges Jubiläum.